
Подобные семинары необходимы

                                                                    

Врач МФК "Лагуна-УОР" Ерин Алексей поделился впечатлениями о медицинском семи
наре , а так же
рассказал, каким должен быть спортивный медицинский работник.   

- Подобные семинары необходимы. Это хорошая возможность не только узнать что-то
новое по своей тематике, но и пообщаться с коллегами, специалистами из других
клубов. В прошлом году АМФР уже проводила подобное мероприятие. Я на нем
присутствовал и с удовольствием приехал во второй раз. Всегда есть что-то новое и
интересное в спортивной медицине. Ведь врач в команде должен не только травмы
разные лечить, но и психологию спортсмена понимать. Есть такое явление, например:
симуляция. На мой взгляд, непросто определить, почему некоторые спортсмены имеют
такое "оружие" в своем арсенале. Возможно, дело касается характера игрока, а
возможно, это обычная усталость. Именно об этом нам рассказал профессор Гущин.
Есть информация, есть литература и методики. Будем разбираться, работать.
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